



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No3)

かじやま



かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小

R6.5.23(木) : 文責 校長

5月19日(日)、運動会が終わりました。✿



運動会が終わりました。運動会前日まで、雨は数日間降っていませんでしたが、運動会当日は途中から小雨となりました。

そんな中でも、子供たちは、小雨を気にすることなく、各競技や応援に一生懸命参加することができました。徒競走では全力で走り、団技では勝敗だけを目指すだけではなくチームワークも心がけ、リレーではバトンパスも含めて自分の役割を果たそうとする子供たちの姿が印象的でした。

1年生は初めての運動会でしたが、すっかり学校生活に慣れて、堂々と運動会に参加していました。

全校全ての児童が、自分の競技だけでなく、団全体のことも考えながら、団に貢献することができました。

保護者の皆様、地域の皆様の温かい声援や応援の力もあり、子供たちはいつも以上に力を発揮できたのではないかと

と思います。また、多くの方々に、最後の片付けまで、しっかりと協力していただきました。本当に、ありがとうございました。

運動会という大きな行事が終わりました。子供たちは、運動会を通して、また一段と成長できたのではないかと考えています。

*写真は、5年生 GO!GO!はらぺこあおむし(上)と4.5.6年生 梶山棒踊り(下)



プラス言葉・ポジティブ思考 ✿

友人にすごい話を聞きました。「悪口を言うと、ストレスホルモンであるコルチゾールが分泌され、自分のストレスを増やし、最悪の場合は脳を傷つけ、寿命を縮めてしまう可能性があるそうです(東フィンランド大学の研究)」そこで、大事なことは、プラス言葉を使う事。プラス言葉を使うことでポジティブ思考になるのだそうです。「うれしい」「楽しい」「感謝している」「幸せ」「ありがとう」「お疲れ様です」・・・プラス言葉はたくさんありそうですね。

☆多言にすることで楽になることでもあるのかもしれないですね。思い込むより言ってしまうとか、やってしまう方が楽になれる。<女優: 芦田愛菜>

❖「自立・貢献できる社会人をめざして!」知徳体のバランスのとれた児童の育成